

Sehr geehrter Herr Behn,

vielen Dank für Ihre Nachricht und dass Sie sich mit Ihrem Anliegen an uns gewandt haben.

Auch wenn das Bild der LKW vor unserem Logistikzentrum in Hankensbüttel enorm erscheinen mag, so arbeiten wir intensiv daran, unseren Beitrag zum Klimaschutz zu leisten. Zum Beispiel durch die Reduzierung der Treibhausgasemissionen im Zusammenhang mit dem Energieverbrauch in der Logistik und an all unseren Standorten.

Unsere Logistik geht hier mit gutem Beispiel voran. Seit 2014 ist es uns gelungen, den CO2 Ausstoß, der pro Kubikmeter transportierter Ware erzeugt wird, um 35 % zu senken. Dafür wurde unser Unternehmen übrigens im Oktober mit dem "Lean and Green 2nd Star" ausgezeichnet.

Dabei wollen wir es natürlich nicht belassen, vielmehr arbeiten wir daran, bis 2050 das Netto-Null-Emissionsziel entlang unserer gesamten Wertschöpfungskette zu erreichen, z.B. durch unsere Investitionen in erneuerbare Energien, durch unsere Projekte in der regenerativen Landwirtschaft und natürlich auch durch weitere Verbesserungen in Logistik und Transport.

Nun zu Ihrer eigentlichen Frage: Aus mehreren Gründen stellt der Transport unserer Snacks via Schiene leider keine sinnvolle Lösung für uns dar: So beliefern wir täglich eine Vielzahl unterschiedlicher Lieferpunkte in Deutschland, Europa und der ganzen Welt. Dabei verfügen unsere Kunden in der Regel nicht über Gleisanschlüsse. Zudem erhalten wir als Snack- / Lebensmittelhersteller die Kunden-Bestellungen mit sehr kurzen Vorlaufzeiten und meist in Größenordnungen, die eine Auslieferung über die Schiene unmöglich machen. Für die Zusammenarbeit mit unseren Transportdienstleistern nutzen wir aber moderne Zeitfenster-Management-Systeme, mit denen wir die Standzeiten der LKW soweit möglich reduzieren.

Selbstverständlich stehen wir auch mit der Deutschen Bahn regelmäßig in Kontakt und prüfen immer wieder, welche alternativen Transportmöglichkeiten infrage kommen könnten.

Ich hoffe, dass ich Ihre Frage gut beantworten konnte und wünsche Ihnen ein erholsames Wochenende.

Herzliche Grüße
Kathrin Urbach



Lorenz Snack-World Holding GmbH
Corporate Communications International
Rathenastr. 54
D-63263 Neu-Isenburg